
令和６年第６回　松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

１日目【１２／２（月）】 

 順 番 氏　名 質問形式 質問項目

 

１ 石　倉　茂　美
（代表質問） 

一括方式

１ 次期市長選への立候補について 
２ 総合体育館駐車場と周辺の道路整備について 
３ （仮称）中海スポーツパーク整備事業について 
４ ドッグランについて 
５ 松江総合運動公園の整備について 
６ 農業問題について 
７ 松江駅周辺の整備について

 

２ 三　島　良　信
（代表質問） 

一括方式

１ 政治手法について 
２ ＪＲ松江駅周辺デザイン会議について 
３ 総合体育館周辺まちづくり検討会議について 
４ 地域公共交通計画策定の取り組み状況について 
５ 市長の政治姿勢について 
６ 兵庫県知事選挙について

 

３ 米　田　ときこ
（代表質問） 

一括方式

１ 中期財政見通しについて 
２ 地方自治体の基幹業務システムの統一・標準化につ

いて 
３ 適切な働き方及びコンプライアンスの確立について 
４ 上下水道管の耐震化等について

 

４ 津　森　良　治
（代表質問） 

一括方式

１ 第 50 回衆議院議員選挙を振り返って 
２ ＬＲＴと中心市街地の活性化について 
３ 少子化対策について（分娩を巡る現状） 
４ こども性暴力防止法（日本版ＤＢＳ）について

 

５ 長谷川　修　二
（代表質問） 

一括方式

１ ハラスメントや職場のいじめについて 
２ 上定市長が珠洲市に行った感想と被災地支援の在り

方 
３ 税と社会保障の適正な在り方や後世への影響につい

て 
４ ＡＩデマンドバスの通学利用について（定期、予

約） 
５ 経済教室の設置について（若年層の金融取引犯罪、

新ＮＩＳＡ）と、薬物乱用防止と匿名・流動型犯罪

グループの動向と対応、啓発について 
６ 宿泊税の目的について 
７ 公民館の機能強化について 
８ 水素を活用するための方策



令和６年第６回　松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

２日目【１２／３（火）】 

 

 

 順 番 氏　名 質問形式 質問項目

 

６ 三　島　　　進
（個人質問） 

一問一答方式

１ 生活困窮者について 
２ 松江駅前デザイン会議について

 

７ 岩　本　雅　之
（個人質問） 

一問一答方式
１ 福祉人材確保対策について

 

８ 三　島　　　明
（個人質問） 

一問一答方式

１ 松江固有の歴史や文化の掘り起こしを 
２ タワマン等、市内の開発をコントロールするこ

とについて 
３ 松江市再生可能エネルギー条例について 
４ 市民の皆様に身近なこと

 

９ 田　中　明　子
（個人質問） 

一問一答方式

１ 不登校問題について 
２ 水道耐震化について 
３ 難聴対策について 
４ 子宮頸がん予防について

 

10 森　本　秀　歳
（個人質問） 

一問一答方式
１ 製造業の振興

 

11 原　田　　　守
（個人質問） 

一問一答方式

１ 転入者、特に海外の方に配慮した松江市家庭用

指定ごみ袋のデザインについて 

２ 松江水郷祭について 

３ 総合体育館周辺エリア未来ビジョン（仮称）に

ついて

 

12 山　根　　　宏
（個人質問） 

一問一答方式

１ 交通安全施設要望に伴い、実施計画した箇所の

取り扱い及び情報提供について 
２ 指定管理者における指定管理料の検討状況・方

向性について

 

13 村　松　り　え
（個人質問） 

一問一答方式

１ 松江カントリークラブ跡地のメガソーラー建設 
２ 全天候型遊び場施設の開設

 

14 錦　織　伸　行
（個人質問） 

一問一答方式

１ 太陽光ソーラーパネルの規制条例について 
２ 新型コロナワクチンの予防接種について 
３ 松江市の景観行政について
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一 般 質 問 通 告 事 項 

 

２日目【１２／３（火）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 順 番 氏　名 質問形式 質問項目

 

15 野々内　　　誠
（個人質問） 

一問一答方式

１ ＪＲ東松江駅周辺の開発について 
２ 第５期ものづくりアクションプランについて 
３ 「年収 103 万円の壁」の見直しについて 
４ 島根原発関連人件費の中国電力の負担について

 

16 海　德　邦　彦
（個人質問） 

一問一答方式

１ 止水板等設置補助金創設について 
２ 市役所庁舎内貸出用ベビーカー配置について 
３ ふれあい収集（ごみ出し困難者支援事業）につ

いて 
４ モバイルバッテリー等の処分について



令和６年第６回　松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

３日目【１２／４（水）】 

 

 

 

 順番 氏　名 質問形式 質問項目

 

17 細　木　明　美
（個人質問） 

一問一答方式
１ 島根原子力発電所２号機の再稼働を前に

 

18 森　脇　勇　人
（個人質問） 

一問一答方式

１ 原子力発電関係の補助金、交付金について 
２ 来年度予算に向けた農業者支援について 
３ 有害鳥獣対策について 
４ 随意契約について 
５ メテオプラザについて

 

19 中　村　ひかり
（個人質問） 

一問一答方式

１ 建設業の働き方改革 

２ 伝統的酒造りのユネスコ無形文化遺産登録 
３ 夜間保育 
４ 幼稚園・児童クラブへの配食サービス 
５ 全天候型こども遊戯施設の必要性

 

20 小　澤　一　竜
（個人質問） 

一問一答方式

１ 二地域居住の促進について 
２ 特別交付税について 
３ 30 代の社会人口増について

 

21 舟　木　健　治
（個人質問） 

一括方式

１ 不登校の子どもと保護者のニーズに基づいた不登校支

援について

 

22 太　田　　　哲
（個人質問） 

一括方式

１ 松江市の景気状況について 
２ 子育て支援について 
３ 塩見縄手周辺地域の観光振興について 
４ 地域の防災体制について 
５ 高齢者のスマホ教室について

 

23 たちばな　ふみ
（個人質問） 

一括方式

１ マイナ保険証と高すぎる国保料について 
２ だれもが安心の公共交通 
３ 島根原発再稼働ゆるされない

 

24 立　脇　通　也
（個人質問） 

一括方式
１ 合併 20年を検証し、未来に向けた見解について


